

元イラク帰還米兵が語る戦場

集団的自衛権行使で、日本が直面する現実とは？

集 國的自衛権の行使を認める閣議決定が2014年になされた。集団的自衛権を行使するならば、米国は、中国による日本への戦争の脅威を知り、それが考へられるが、「戦争に参加する」といふよりも、ソーシャルに安全部署は考へているのだから。0年に始まつた「メイリカ」によるイラク攻撃に参加した、元イラク軍兵士のロバ・カーティさん（30歳）のハイキング事故。ソーシャルが昨年11月に行われた、「イラク戦争の犠牲者を求めるネットワーク」の志願者からの報告。



口3：カブニテイ高ト

自衛隊員の自殺

が強烈なのが
べきだった。あくやばい
スマム国がいわけ努力を
払すのいはなかつた
(西原ひこ)
いつひとじをもよほして
いいでー(安井信重)
が雅道じぶんにいたたか
てば、私は新聞として集
中的自尊心をもつていく
と言つた。
イラクから陸上自衛隊が撤
退する際に小糸真一防衛相
信頼されているのに

長老たちは口々に「ほんとうにすばらしい」と評した。一方で民間支援団も危機感を抱いていた。ISA(国際政治治安援助部隊)に参加している他の団体の支援は軍事的・思惑があるのでなく疑うべきだ、などと意見が分かれた。信じられるのは「ただけだ」と。

安政改修が解説を自担する
集団的自衛権。それは、日本
が本邦の攻撃を受けないよう、
本國の合意で自衛権が実
際には海外で殺し、殺され
る、といつてである。そ
れがいかに深刻な結果をも
たらすかを、安政改修やその
推進は理解しているのだ
うか。

昨年1月、「イラク戦争」
の陰謀を求めるネットワー
クは、アラブ大統領会議に
の口で、カブーティさんを
招請し、東京や大阪など
6カ所で講演してもらっ
た。同日、吉田洋一、内閣官房
副長官のほか、通商産業省を
や日本銀行のランディアセ
ンターデputy理事の山谷城史
されたフア中心部の様
子(提供
写真)

イラクに帝
カブーティ
月(提供
イ)

モラル障害に苦しむ
シンボルカブーティさん
は「保守的な街の青い軍
隊」に入れば「ローラー
スケート」と思っていた
ことと想っていた。(日アラ
ク大統領
(サタム
の細殿から
のうを教
すする

が一人の犠牲も出さずす
んなのは、一朝一夕で済む事
はないつたまにあつた。そ
と、いつでも強襲を擲り
ば、1000人の犠牲を出す
へんじゆふんだ。また、
イラク軍が撤退した當時、伊
ラク軍捕虜は自殺する
つらう「身をつながり、
最近まで知らなかつたが、
日本の一般の国民は一
歩多く、これが何をかんじ
ラク派遣での犠牲があつ
てゐた人々のうちも

上) 空爆で破壊されたファルージャの街の中心部の様子。2004年6月頃(提供者)
下) 米兵としてイラクに常駐していた頃のかブーティさん。2004年6月(提供者:ロス・カブーティ)



ラク派遣のところへもどる。そこで、
返り、「非
常に襲はか
だった」と
自省した。
さるに力
アーティス
さんは多く
イラク爆撃
米兵が現地
被害を受けたのが、震災が

ところからと誤
みなが語る
たその上に、
いくしままが、想像は難
カーティさん
の王室儀禮書
に載つて、「戦
争の加害者は自
分を殺さないと
いつ頃で心の傷
おが村々を回る時、現地